

# Presentación

## Ernesto Rodríguez Camino Presidente de AME

Estimados Socios:

Las próximas jornadas de la AME, programadas entre el 28 y 30 de mayo, se van acercando y estamos plenamente volcados en su organización para poder ofrecer unas sesiones que esperamos sean del máximo interés. Estos meses previos a las jornadas están requiriendo gran parte de nuestro tiempo con lo que algunas tareas que normalmente se desarrollan en el seno de la Junta Directiva de la asociación han quedado temporalmente supeditadas a la atención que nos demanda la organización de las jornadas.

Quisiera, sin embargo, hacer desde esta tribuna un par de reflexiones. En primer lugar, respecto a la participación en el foro del Buzón del boletín. En los últimos números observo que se van produciendo intervenciones que animan al debate crítico sobre temas de carácter científico o profesional. Espero que continúe esta línea y que nos sirva para enriquecer las discusiones sobre temas de interés que nos afectan a todos. Es nuestra preocupación desde el boletín no restringir ni limitar las contribuciones por críticas y controvertidas que éstas puedan ser, en el bien entendido de que los responsables de cada contribución son exclusivamente los correspondientes firmantes, no significando que la AME suscriba necesariamente lo que desde esta tribuna se afirme.

Por último, quiero destacar desde estas líneas la singular contribución realizada en este número del Boletín por Cabañas y Palomares sobre el incierto futuro del edificio histórico conocido familiarmente como “el Castillo” y las dependencias anejas que fue la sede central del Servicio Meteorológico desde su creación hasta 1963 y que después y hasta hace unos pocos años ha albergado distintas

dependencias del Servicio Meteorológico español. En esta contribución se hacen distintas propuestas para preservar este legado que a su vez permitirían aumentar tanto la visibilidad de AEMET como las actividades ligadas a la difusión de la meteorología desde la perspectiva histórica que desde estas instalaciones se puede ofrecer. Sería una verdadera lástima que se pierda la oportunidad de rescatar este edificio y dotarle de una misión que sirviese como punta de lanza de la presencia de AEMET en la sociedad a la cual presta su servicio.

Un cordial saludo

